

ANECDOTA DE EDISON

Los Estados Unidos son el país de las grandes aplicaciones científicas; pero esto de "aplicar la ciencia" es arte, o artesanía, por cuanto se refiere al espíritu utilitarista. Pero, es que Estados Unidos han dado muchos hombres de ciencia? Eso es ya harina de otro costal. Ellos no han dado todavía sino "inventores" tipo Edison.

Recientemente se recordaba una anécdota, acerca de esto y de este grande inventor que tan poca ciencia sabía. Trabajaba en su lámpara incandescente y encargó a uno de sus colaboradores, insigne matemático austriaco, que le calculara el volumen de un modelo ovoidal. Tarea difícil y complicada; el volumen de los ovoides exige horas de cálculo. El pobre matemático se había pasado gran parte de la mañana haciendo cálculos. Al rato le preguntó Edison:

—Y ese volumen ... ?

Y como se enterara de que aún no había sido hallado, le pidió la lámpara, la llenó de agua y vertió el contenido en una probeta graduada que le dió exactamente el volumen que deseaba. Tardó en la operación, si mucho, dos minutos!!